

Congregazione dei Missionari di N.S. de La Salette Piazza Madonna della Salette, 3 00152 Roma - Italia

Tel. 39-06-53270101 - Fax. 39-06-534-6218 E-mail: msgenadmin@gmail.com

Santa Pascua de Resurrección



« No temáis vosotras, porque yo sé que buscáis a Jesús, el que fue crucificado. No está aquí, porque ha resucitado, así como dijo» (Mt 28, 5-6)

Queridos hermanos;

Es para mí y para mi Consejo un gran placer enviarles a todos y cada uno de ustedes los más bellos y fraternos deseos de una Pascua serena y santa, llena de bendiciones. Que el Señor resucitado lleve a vuestros corazones, a

vuestras comunidades y a vuestro ministerio, dondequiera que estéis, esa alegría y esa paz que sólo su Palabra de vida puede ofrecer y su presencia de resucitado puede garantizar.

- 1. El mundo de hoy, herido por tantos estallidos de guerras que continúan sembrando el odio, la injusticia y la muerte en todo el planeta y en particular en Haití, Ucrania y Mozambique, siente más que nunca la necesidad de escuchar palabras y ver gestos que hablen de resurrección, vida y esperanza. Nosotros, como Misioneros de las Lágrimas de María en La Salette, no podemos ni debemos eludir este compromiso, que es parte constitutiva de nuestro carisma; de hecho estamos invitados a poner todas nuestras fuerzas en proclamar en voz alta y con entusiasmo que el Viernes Santo no es el final de todo sino el paso obligado para llegar a celebrar el triunfo de la vida el día de Pascua. A pesar de todo, estamos llamados a ser valientes e incansables sembradores de esperanza en un mundo que parece haber perdido el sentido de su existencia y de su vocación.
- 2. Con la convocatoria oficial del Capítulo General ordinario con fecha 1 de marzo de 2023, nuestra Congregación inició el proceso de preparación para esta importante asamblea que iniciará sus trabajos el 8 de abril de 2024 (Madagascar). Por tanto, que el año que se abre ante nosotros sea acogido por todos como un don especial del Espíritu Santo a nuestra familia religiosa para que "tome cada vez más conciencia de sí misma, de su misión y de su capacidad de adaptarse a los tiempos para mejorar responder a las necesidades del mundo, para aprovechar al máximo sus energías y fortalecer su propia unidad" (RdV 195C).

Invito a todos a que este camino de preparación se viva con verdadero espíritu sinodal y colaborativo, guiados por la escucha atenta de la Palabra de Dios, sostenidos por una constante oración personal y comunitaria e iluminados por nuestro carisma que brota del mensaje de María en su aparición en La Salette. Espero que la Comisión Preparatoria del Capítulo ya establecida y el Consejo de Congregación que se celebrará en Curitiba (Brasil) a partir del próximo 8 de mayo nos ayuden a transitar el camino hacia nuestro Capítulo General con compromiso renovado y con participación convencida y seria, cuyas decisiones incidirán ciertamente de un modo u otro en la calidad de la vida religiosa de nuestras comunidades y en las futuras elecciones misioneras de la Congregación.

3. Los trabajos del Capítulo general se desarrollarán a la luz del tema elegido por el Consejo general: "Crecer en nuestra identidad al servicio de la comunión y de la esperanza".

El término "identidad" no debe ser visto como una idea estática, vaga y sin sentido, sino como una realidad viva en construcción, que nos caracteriza como religiosos, que es capaz de interpretar los signos de los tiempos, de captar sus desafíos y, en consecuencia, de adaptar la misión a las necesidades de la Iglesia y del mundo.

El verbo "servir" quiere aclarar la modalidad que realza nuestra actividad misionera: no es un acto de interés personal o de vanagloria, sino poner lo mejor de nosotros mismos a disposición de la causa del Evangelio y del bien de los hermanos.

Los términos "comunión" y "esperanza" y su promoción expresan los propósitos de nuestro carisma dentro de la Iglesia y en el mundo de hoy. En este sentido, reconocemos con gratitud lo que escribió el Papa San Juan Pablo II en su mensaje al obispo de Grenoble con motivo del 150 aniversario de la Aparición: "el mensaje de La Salette es un mensaje de gran esperanza". Una afirmación que todavía nos interpela en lo profundo de nosotros mismos y en nuestra forma de vivir y presentar el mensaje de la Virgen que llora.

También quisiera enviar un saludo pascual a todos nuestros jóvenes en formación, a los hermanos ancianos y enfermos, a las Hermanas de La Salette que comparten con nosotros el mismo carisma nacido de las lágrimas y de las palabras de María en la Salette, así como a los Laicos que, con constancia y valentía, se esfuerzan por difundir el mensaje de esperanza de la Bella Señora con el ejemplo de vida y el calor de la palabra.

Que el crucifijo, sufriente pero a la vez resplandeciente, que la Virgen llevó sobre el pecho durante su aparición, nos anime a vivir como testigos gozosos y creíbles del resucitado tanto en nuestras comunidades como en nuestro servicio pastoral.

¡Feliz y Santa Pascua!

P. Silvano Marisa, MS

Fitaus hours

Superior General

Noticias de la Casa General y de la Congregación

- a. Del 10 al 12 de marzo se realizó la reunión conjunta de los dos Consejos Generales (MS y SNDS), en la que se abordaron temas de interés común como: la colaboración en el santuario de La Salette y en el campo misionero, la organización del PPP y el posible futuro camino común de los Laicos de las dos Congregaciones. El P. Manuel, consejero general, estuvo ausente de esta reunión, ya que fue trasladado temporalmente al Distrito de Argentina/Bolivia. El próximo encuentro tendrá lugar en el santuario de La Salette del 20 al 22 de septiembre de 2024.
- **b.** Fr. José César Atahuichi Ochoa, de origen boliviano y miembro del Distrito Argentina/Bolivia fue ordenado diácono el 11 de marzo en la iglesia "Nuestra Señora del Perpetuo Socorro" de Las Termas de Río Hondo (Santiago del Estero-Argentina).
- **c.** Después de algunos años de interrupción a causa de la pandemia, la Comisión Económica de la Congregación, compuesta por tres hermanos de EE.UU., Filipinas y Angola/Italia, finalmente pudo realizar sus sesiones de trabajo del 13 al 16 de marzo bajo la dirección del P. Jacek, vicario general, y del P. Andrea, ecónomo general.
- **d.** El P. Silvano y el P. Jacek, fueron a Mozambique del 20 al 28 de marzo para visitar la pequeña comunidad, compuesta, por el momento, de sólo dos hermanos brasileños el P. Edegard y el P. João que trabajan en la diócesis de Pemba al norte del país. Esta visita, que estaba prevista desde hace tiempo, no ha sido posible hasta ahora debido a la pandemia.
- **e.** P. Jojohn viajó a la India para pasar sus vacaciones familiares. Asistirá a la conmemoración del primer aniversario de la muerte de su padre y también visitará a los hermanos de las comunidades.